

# Programa Contra Inflación da a Conocer Pdte. Carter

WASHINGTON, abril 15 (UPI). El Presidente Jimmy Carter dio a conocer hoy su programa contra la inflación, destinado a combatir ese "difícil y pertinaz problema" mediante un esfuerzo cooperativo y voluntario del Gobierno, los empresarios y los trabajadores.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 15 (UPI). El Mercado de Valores, pugnando contra presiones de toma de ganancias, cerró hoy su mejor semana del año con su sexta jornada consecutiva de avances —aunque moderados— en sesión de lento movimiento.

Los inversionistas no hallaron mucho de qué alegrarse o quejarse en el plan anti-inflacionario del Presidente Jimmy Carter, en general voluntario, destinado a reducir la tasa inflacionaria en un tercio en menos de tres años.

Carter, diciendo que su Gobierno quiere reducir la inflación en un dos por ciento para fines de 1979, también indicó que su programa de

—Favor pase a la Pág. 26.

El principal objetivo del programa, que anunció hoy en una conferencia de prensa difundida por televisión a todo el país, es la reducción de la tasa de inflación en el dos por ciento hacia fines de 1979. La actual tasa de inflación en Estados Unidos es de alrededor del seis por ciento.

Carter dijo que había solicitado al líder sindical George Meany y al Presidente de la Compañía General Electric, Reginald Jones, para que trabajen con sus asesores económicos en la coordinación de

la lucha contra la inflación. "Espero que esta tarea comience de inmediato", manifestó el mandatario.

Diciendo que "no hay soluciones mágicas" para controlar la inflación, el Presidente dijo que la lucha "sólo podrá ser ganada con esfuerzos duros, de día en día, poco clamorosos y a menudo impopulares, así como con la cooperación voluntaria y la moderación del pueblo nor-

—Favor pase a la Pág. 26.

## Se Agotan Reservas Mundiales de Petróleo y Gas Natural

WASHINGTON, abril 15 (UPI) — Un inquietante informe secreto sobre la cuestión de la energía, recién completado por el Servicio Central de Inteligencia de los Estados Unidos (CIA), da una imagen más cercana de lo que se había pensado sobre el agotamiento del petróleo y el gas natural, dijo hoy el Presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter.

El Presidente indicó que podría usar partes del informe de la CIA para tratar de convencer al público de su país, para que acepte el admitidamente inflacionario nuevo plan de política energética, que se propone revelar la semana próxima.

Los planificadores nor-

teamericanos de energía han trabajado fundados en la suposición que la provisión mundial de petróleo y gas natural durará hasta comienzos del siglo próximo. Pero Carter dijo que el nuevo estudio muestra que esa suposición estaba basada en cálculos excesivamente optimistas respecto de las reservas mundiales de gas natural y petróleo.

"El CIA completó esta semana un largo y detallado análisis sobre la provisión internacional de petróleo y gas natural", dijo Carter en una conferencia de prensa.

"Los hallazgos del nuevo estudio son muy inquietantes. Los cálculos sobre reservas mundiales que

Favor pase a la Pág. 25.

## Expira Hoy Tratado Sobre la Piratería Aérea de Cuba-E.U.

WASHINGTON, abril 15 (UPI). El Gobierno de Estados Unidos expresó hoy su pesar por la expiración, esta medianoche, del pacto contra piratería aérea concertado con Cuba en 1973, pero aclaró que los sistemas de seguridad norteamericanos "evitarán los desvíos con destino a Cuba y a cualquier otra parte del mundo".

Un portavoz del Departamento de Estado dijo que no existen planes para negociar un nuevo tratado con Cuba, aunque "Estados Unidos entiende que tal acuerdo sería de interés común a ambas partes".

Con una declaración, el organismo Federal de Aviación Civil (FAA) definió la expiración del tratado como "desafortunada".

"El acuerdo era efectivo en desalentar los secuestros de aviones con destino a Cuba, y formaba parte de la política integral de Estados Unidos, en la búsqueda de la negación de asilo a los asaltantes en cualquier parte del mundo", expresa el documento de la FAA.

Sin embargo, la misma entidad señala que Estados Unidos "tiene ahora un sistema completo y efectivo de seguridad, el cual continuará evitando los asaltos de aviones con destino a Cuba y a cualquier otra parte del mundo".

Se hizo notar que hubo solamente un asalto exitoso de un avión norteamericano, desde el 10 de noviembre de 1972.



ACTRIZ RECIBE FELICITACIONES. La actriz noruega Liv Ullman, centro, acompañada por su hija de diez años Lynn, recibe las felicitaciones del director panameño José Quintero, tras el estreno del drama de Eugene O'Neill "Anna Christie".

## Carter Solucionará Problema de los Inmigrantes Ilegales

WASHINGTON, abril 15 (UPI). El Presidente Jimmy Carter dijo hoy que antes de fines de abril dará a conocer una política destinada a solucionar el problema del creciente número de inmigrantes ilegales que entran al país, en su mayoría procedentes de México.

Carter declaró en conferencia de prensa que un grupo de trabajo, integrado por el Secretario de Justicia Griffin Bell y el Secretario de Trabajo, Fred Marshall, está preparando un informe para la Casa Blanca.

"En las próximas dos semanas podrá presentar un mensaje sobre el problema de los ilegales y los indocumentados", dijo Carter quien no reveló detalles relacionados con el mensaje, pues los miembros del grupo "todavía no han aprobado aún las recomendaciones que va a hacer llegar a la Presidencia".

La cuestión de los inmigrantes

ilegales es uno de los principales puntos de fricción entre Estados Unidos y México.

Pero, a menos que el problema se resuelva, podría afectar también las relaciones con otros países del Continente, desde los cuales llegan miles de inmigrantes ilegales, entre ellas la República Dominicana, Jamaica, El Salvador, Guatemala y otras naciones del Caribe y de Centro América.

De acuerdo con los cálculos oficiales actualmente hay entre cinco y ocho millones de extranjeros ilegales en los Estados Unidos, en su mayoría mexicanos.

Lonard Chapman, ex-Director del Servicio de Inmigración y Naturalización, calculó el año pasado que a menos que la afluencia fuese contenida el número podría llegar a los 15 millones de ilegales antes de fin de siglo.

## Protestas Obreras Contra la Política Económica en España

MADRID, abril 15 (UPI) -- Las protestas obreras contra la política económica oficial se hicieron sentir hoy en España, mientras el Presidente de Gobierno, Adolfo Suárez, se reúne con su Gabinete para considerar la crisis política desatada por la legalización del Partido comunista.

Fuentes laborales dijeron que por lo menos 200.000 trabajadores abandonaron sus puestos en acatamiento de un movimiento dirigido por los izquierdistas, para protestar contra la inflación de más del 20 por ciento y el desempleo de cerca del ocho por ciento.

En Madrid se informó de paros y reuniones obreras en la mayoría de las plantas del cinturón industrial. Muchos empleados llegaron tarde a sus oficinas porque los conductores de autobuses se unieron en algunos casos a la protesta. El ejército se hizo cargo de las brigadas contra incendios, después de que la policía desalojó de sus

locales a los bomberos en huelga. Los paros también se hicieron sentir en la planta industrial más grande de España, la industria automovilística Seat en Barcelona, y en las minas de carbón de Asturias.

Docenas de personas fueron detenidas anoche cuando la policía arrojó bombas de humo para desbandar manifestaciones callejeras que recordaban en el centro de Madrid el cuadragésimo sexto aniversario de la proclamación de la Segunda República, la que fue aplastada por las fuerzas nacionalistas de Francisco Franco, durante la guerra civil.

Una bomba incendiaria arrojada contra un automóvil patrullero de la policía hirió a cinco policías, dos de ellos gravemente. La policía informó que posteriormente arrestó a dos manifestantes que llevaban siete bombas incendiarias.

—Favor Pase a la Pág. 49.



ARRESTADO. Buenos Aires, abril 15. Jacobo Timerman, editor del Diario "La Opinión", de Buenos Aires. Fue arrestado en conexión con la investigación de operaciones financieras de un banquero argentino.



MARGARET THATCHER EN JAPON. Tokio, abril 15. Margaret Thatcher, segunda desde la izquierda, jefa del Partido Conservador británico, habla con obreros de una fábrica de confecciones, cerca de Tokio. La fábrica está vinculada con una empresa británica.